

Vos questions / nos réponses

Dépistage au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/02/2011 07:51

Bonjour j'etais fumeur jusqu'au jour ou un control routier test salivaire positif donc prise de sang a l'hopital resultat de la prise de sang 5,3mg dans le sang etant ancien fumeur regulier 5joint par jour en moyenne je voulais savoir au bout de combien de temp il n'y aura plus une trace dans mon sang vu un futur passage au tribunal ou je doie allez avec une nouvel prise de sang avec un taux beaucoup moins important
mais ayant toujour pas la date de passage et ayant totalement arrete de fumer
merci d'avance pour votre reponse cordialement

Mise en ligne le 03/02/2011

Bonjour,

Le cannabis ne reste décelable dans le sang que jusqu'à 24h, quels que soient la fréquence et les quantités consommées auparavant. Si besoin, n'hésitez pas à consulter la section "Tableau des durées de positivités" de notre site internet, dont vous trouverez le lien ci-dessous.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Tableau des durées de positivité](#)